



L'équipe de France de pétanque des Championnats du monde vous défie à Dijon

Le Pétanque Tour s'installera Place de la République les 2 & 3 octobre prochains pour une étape exceptionnelle qui réunira les quatre sélectionnés des prochains championnats du monde eux-aussi dijonnais. Dylan Rocher (9 titres mondiaux), Philippe Suchaud (14 titres mondiaux), Henri Lacroix (13 titre mondiaux) et Jean Feltain (6 fois champion d'Europe) seront les 'guest stars' de deux journées d'animation Pétanque.

La **Place de la République** deviendra donc pour l'occasion un bouledrome conçu spécialement pour l'occasion par les services techniques de la ville au cœur de Dijon. Un cadre original et idéal pour faire la promotion auprès du grand public.

De 10H00 à 12H00 et de 14H30 à 19H00, quatre champions stars seront présents pour faire découvrir la Pétanque aux participants. Le principe consiste à les défier au cours de mini parties. **Toutes les animations proposées sont gratuites et tous les participants repartent avec des cadeaux offerts par la F.F.P.J.P. et ses partenaires.**



« Approcher Dylan Rocher quand on aime la pétanque, c'est comme approcher Kylian Mbappé quand on est fan de foot. Sauf que dans le premier cas c'est impossible. Il suffit d'être à Dijon les 2 & 3 octobre sur la Place de la République » indique Michel Le Bot, Président de la F.F.P.J.P. *« Nos champions seront à la disposition du public. Et pas n'importe quels champions : les sélectionnés pour les championnats du monde qui auront lieu au Zénith de Dijon en décembre »* complète-t-il.



« Lors d'une étape du Pétanque Tour on est en contact permanent avec le public. C'est très loin de l'ambiance plus sérieuse des compétitions. Là c'est convivial. On est au cœur de la ville. Tous les publics sont concernés : non pratiquants, débutants, joueurs confirmés... Nous prenons le temps d'échanger avec les gens. Ils apprécient beaucoup de pouvoir nous approcher et nous affronter.

La fédération organise aussi des ateliers découverte pour les enfants ou les personnes en situation de handicap. C'est une occasion de donner une bonne image de notre sport auprès des plus jeunes, et c'est important.

Ce sera un peu spécial cette fois parce que nous serons quatre et que nous revenons ensuite à Dijon pour les championnats du monde. On espère donner l'envie aux passionnés d'être à fond derrière nous » explique Henri Lacroix.

Avec l'appui du Comité Régional de Bourgogne Franche-Comté, du Comité Départemental de Côte d'Or et de la ville de Dijon, la F.F.P.J.P. a réuni tous les acteurs nécessaires à la réussite de deux belles journées de « Sport Pétanque », et les remercie de leur soutien.

**La ville de Dijon organise une conférence de presse
Mardi 1^{er} octobre - 19H00 - Salle d'attente des mariages
En présence des membres de l'équipe de France
En présence de Mr Michel Le Bot, - Président de la F.F.P.J.P.
En présence de Mme Claire Tomaselli
En présence de Mr Lionel Gony, - Président du Comité d'Organisation des Championnats du Monde Dijon 2024.
En présence de Mr Alain Vorillon, Président du Comité Départemental 21**

Contact Presse F.F.P.J.P.

Clément Meneghin - tél : 06 75 78 74 25 / clement.meneghin@petanque.fr

